
INTERVENCION DE LA COMUNIDAD 

 

En la audiencia intervinieron las siguientes personas y obtuvieron en el mismo 

recinto respuesta a sus inquietudes de parte de La Gerente y sus dos 

subdirectores 

 

LUIS ALFONSO PEREZ GUERRA 

Indago acerca de la cartera y llamo a la solidaridad. Expresó que no es conveniente la 

realización de paros y sugirió que estos se hagan a las entidades responsables de pago, 

no al hospital 

ALVARO ALCIDES ALVAREZ CARRILLO 

Cuestionó las mejoras en el  servicio de Urgencias prometidas en la anterior audiencia y 

calificó como positivo el balance de la gestión 

HAMILTON DAZA GUTIERREZ 

Pidió que se mencionaran las acciones tomadas para recuperar la cartera 

RENE CALDERON 

Solicito dotación para el puesto de salud de Los Pondores 

MARIA MERCEDES RIVERA 

La Secretaria Municipal de Salud, explicó la situación legal de los puestos y Centros de 

Salud 

RAFAEL FRAGOZO CORDOBA 

Manifestó su preocupación por las intermediaciones  laborales y sostuvo un dialogo con la 

Gerente acerca del tratamiento actual del tema en la ESE 

OBET PETIT JIMENEZ 

Manifestó su solidaridad con el Hospital a pesar del atraso en los pagos, consecuencia de 

la difícil situación financiera del sector salud 

ZENOBIA OROZCO DE SUAREZ 

Como integrante de las Damas Voluntarias pusó a disposición el Centro de Salud de 

Loma Fresca,que fue construido por ellas 

CARLOS MENDOZA DAZA 

Ofreció un lote en el Barrio Chiquinquirá para la construcción de un Puesto de S alud 



 

 

 

 


